

町長や区長らによる火入れの儀



燃え上る炎、無病息災を祈願

◎愛治地区どんど焼き

1月14日、正月に飾つていたしめ飾りやお守りなどを燃やし、正月の神様を空に送る「どんど焼き」が、愛治地区で行われました。

甲岡秀文町長や同地区の区長らが「愛治活性化集団来夢（末廣啓会長）」が設置したやぐらに火入れをすると、訪れた約130人の住民らによつて投げ入れられた正月飾りが冬空に向かつて勢いよく炎を上げ、竹が燃える大きな音が辺りに響き渡りました。

この「どんど焼き」は町内各地区でも行われ、訪れた人々は燃え上がる炎を見つめながら、今年1年の無病息災を祈願していました。

穂やかな口調で語りかける志賀先生



地域資源を活かし、活性化に挑む

◎鬼北の里グリーンツーリズム講演会

1月9日、中央公民館和室で鬼北の里グリーンツーリズム講演会が開催されました。

株農都共生総合研究所・顧問の志賀克洋さんを講師に迎え行われたこの講演会には、鬼北の里グリーンツーリズム推進協議会および研究会の会員ら約15名が参加。志賀先生は「思いを具体化することが大切。言葉だけで終わってはいけない」と、行動力の重要性をアドバイスしていました。

終始、和やかな雰囲気の中、行われたこの講演会では、参加者からも活発な意見が出され、全員が意識を一つに、地域活性化のための糸口の発見に努めていました。

熱戦を繰り広げる選手ら



島の合ったプレーで選手ら奮闘

◎第4回新春鬼北オープンバドミントン大会

第4回新春鬼北オープンバドミントン大会は1月20日、鬼北総合公園体育館で行われました。主な結果は次の通りです。

【ミックスダブルス】▼1部①斎田尚希・朝比奈寿江②三井稔・小山実紗▼2部①平野雄大・宮内祥子②金子将也

山口智子▼3部①上田祥一朗・西尾真美②谷口智朗・菊池史節【男子ダブルス】▼1部①斎田尚希・井上勝昌②西村亮平・小原拓也▼2部①平野雄大・金子将也②内ノ村卓・福島徹郎▼3部①檜田伸一郎・乗松岳史②船田定・上田祥一郎【女子ダブルス】▼1部①重松真弓・中田美紗子②山口智子・砂野未希▼2部①篠藤未有・石谷優菜②宮内祥子・丸山雪子▼3部①菊池史節・其田ミカ工②松本愛菜・佐伯友香

披露された「三番叟(さんばそう)」



1年の始まりに気持ち引き締め

◎東北文庫保存会初練習

鬼北文楽保存会（高橋哲生会長）による初練習は1月19日、小倉コミュニティセンターで行われ、保存会および後援会の会員や町関係者など約15人が出席しました。

今年の初練習では、お祝いの場で演じられることが多い「三番叟（さんばそう）」を披露。会員らの手によつて繰り出されるこの演目独特のリズミカルな舞が、この初練習の場にふさわしい「おめでたい空気」を漂わせていきました。

初練習を終えた会員らは、今年1年この伝統文化をさらに発展させるべく決意を新たにしている様子でした。